

Antonov An-124 in Linz gelandet

Samstag, den 30. April 2011 um 12:38 Uhr



Am Samstag, den 30. April 2011, landete zum insgesamt 17. Mal eine Antonov An-124 der Antonov Airlines am Flughafen Linz-Hörsching. Beladen mit einem ca. 95 Tonnen schweren Hochdruck-Apparat von Schöller-Bleckmann Nitec aus Ternitz (NÖ) soll die "Ruslan" am Montag, den 2. Mai 2011, gegen 19 Uhr in Linz wieder abheben. Mit einer maximalen Nutzlast von bis zu 120 Tonnen gehört die An-124 zu den größten Flugzeugen der Erde. Der VFFL hat einige Fotos dieses "Schwergewichtes der Lüfte" für Sie

Antonov An-124 in Linz gelandet

Samstag, den 30. April 2011 um 12:38 Uhr



Antonov An-124 in Linz gelandet

Samstag, den 30. April 2011 um 12:38 Uhr



Antonov An-124 in Linz gelandet

Samstag, den 30. April 2011 um 12:38 Uhr



Fotos: Robert Lang / Verein der Freunde des Flughafens Linz